

Proposición de valor

El país de Hawaii es uno de los países más preciosos del mundo, además de tener los paisajes, playas e islas más preciosas del mundo y el sueño de mucha gente es visitar este precioso lugar. Además de flora y fauna, Hawaii tiene una gastronomía deliciosa y muy especial como por ejemplo los Pokes.

Somos unas amigas que hace años estábamos pensando en trabajar y emprender algo juntas y en este caso, hemos elegido un restaurante, ya que teníamos un local disponible que no tenemos que pagar, además de que nos gusta la gastronomía de otros países y probar cosas nuevas. Nuestro restaurante va a estar ambientado en Hawaii, ya que tenemos decoraciones tropicales y comida Hawaiana. Nuestra intención con este restaurante es dar a conocer la gastronomía Hawaiana porque en San Sebastián no hay restaurantes de este tipo y queríamos emprender algo que en esta ciudad recalque.

Nuestro restaurante es para los individuos que tienen mucha prisa y quieren probar cosas nuevas. Hemos optado por un restaurante de comida para llevar y que los de la empresa de Glovo puedan llevar la comida a nuestros clientes. Además, queremos que nuestros clientes no esperen como en otros restaurantes y que con el poco tiempo que tienen puedan comer algo sano y bueno en vitaminas y nutrientes. Hemos pensado esto, pues en los últimos años hemos estado luchando contra el Covid-19 y nos hemos dado cuenta que algunas personas no comían en su trabajo cuando estábamos en plena pandemia, por miedo a contagiarse de este virus. Nuestros platos y cubiertos son desechables y cuidamos muy bien la limpieza de Maui 's.